

WAHL

Gemeinschaft

LISTE H. GRÜSSINGER

*Muckendorf-
Wipfing*



Danke für Ihr Vertrauen!

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

nach der geschlagenen Wahl möchten wir, das Team der WMW - LHG, uns von ganzem Herzen für Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung bedanken! Mit 6 Mandaten haben wir einen starken Anfang gemacht – ein Fundament, auf dem wir voller Tatendrang aufbauen können. Dieser Erfolg ist nicht nur unser Verdienst, sondern vor allem Ihr Erfolg.

Ihr Zuspruch zeigt uns, dass unser Einsatz für unsere Gemeinde geschätzt wird. Gleichzeitig sehen wir es als klare Verpflichtung, weiterhin für die Anliegen und Bedürfnisse aller Bürgerinnen und Bürger einzutreten. Wir werden auch als starke Opposition mit Tatendrang, Entschlossenheit und konstruktiven Ideen arbeiten, um unsere Gemeinde voranzubringen.

Ein besonderer Fokus wird dabei auf dem sich abzeichnenden Haushaltsdefizit liegen. Wir sehen es als unsere Aufgabe, ein wachsames Auge darauf zu haben und alles daranzusetzen, die finanzielle Stabilität der Gemeinde zu sichern. Unser Ziel ist eine verantwortungsvolle und nachhaltige Finanzpolitik, die den Grundstein für eine zukunftsfähige Entwicklung legt.

Darüber hinaus werden wir uns weiterhin mit Nachdruck für wichtige Zukunftsprojekte einsetzen, die uns am Herzen liegen:

- Die Sicherung und Ansiedlung von ärztlicher Versorgung, damit eine wohnortnahe medizinische Betreuung gewährleistet werden kann.



- Die Errichtung eines neuen Schulstandorts in Muckendorf-Wipfing, um unseren Kindern und Jugendlichen die besten Voraussetzungen für ihre Bildung und Zukunft zu bieten.
- Junges Wohnen, um den Bedürfnissen unserer jungen Generation gerecht zu werden und ihnen attraktive Perspektiven in unserer Gemeinde zu bieten.

Die Wahl ist jedoch erst der Anfang – jetzt beginnt die eigentliche Arbeit. Wir stehen für eine Politik, die auf Dialog, Zusammenarbeit und Transparenz basiert. Unser Anspruch ist es, Probleme aktiv anzupacken, innovative Lösungen zu finden und die Herausforderungen der Zukunft mit Mut und Weitblick zu meistern.

Ein besonderer Dank gilt nicht nur unseren Wählerinnen und Wählern, sondern auch unserem gesamten Team, das in den vergangenen Wochen und Monaten unermüdlich gearbeitet hat. Ihr Einsatz, Ihre Motivation und Ihre Leidenschaft haben diesen Erfolg erst möglich gemacht.

Wir freuen uns darauf, gemeinsam mit Ihnen allen an einer starken und lebenswerten Gemeinde zu arbeiten. Denn nur zusammen können wir Großes erreichen – für uns alle und für kommende Generationen.

Mit besten Grüßen und voller Zuversicht,

Ihre WMW-Mannschaft

Ein riesengroßes Dankeschön!

**Liebe Freundinnen und Freunde,
Liebe Unterstützerinnen und Unterstützer,**

Ich bin überwältigt und zutiefst dankbar: Mit unglaublichen **190 Vorzugsstimmen** habt ihr mich zur **klaren Nummer eins** bei den Vorzugsstimmen in Muckendorf-Wipfing gemacht. Dieses Ergebnis zeigt mir, dass ihr mein Engagement, meine Ideen und meine Arbeit für unsere Gemeinde wertschätzt – und das erfüllt mich mit Stolz, Freude und großer Demut. Dieser Erfolg ist nicht nur mein Erfolg, sondern unser gemeinsamer. Er zeigt, was möglich ist, wenn wir zusammenhalten, uns gegenseitig unterstützen und an eine bessere Zukunft für unsere Gemeinde glauben.

Ich verspreche euch, dass ich weiterhin mit vollem Einsatz für euch und für Muckendorf-Wipfing da sein werde. Eure Anliegen sind mir wichtig, und ich werde alles daransetzen, eure Erwartungen zu erfüllen und mithelfen unsere Gemeinde voranzubringen.

Nochmals von Herzen: Danke für euer Vertrauen! Ich freue mich auf die nächsten Schritte und darauf, gemeinsam mit euch Großes zu erreichen.

Ihr Hermann Grüssinger





Nach der Wahl...

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

der Wahlkampf hat seine Spuren hinterlassen. Unterschiedliche Meinungen, lebhaftes Diskussionen, vielleicht sogar Missverständnisse und Entfremdungen. Doch wir dürfen uns nicht von diesen Momenten der Spaltung leiten lassen. Vielmehr liegt es nun an uns, die Wunden zu heilen und den Weg für eine starke, vereinte Zukunft zu ebnen.

Unsere Gemeinde hat bereits viel erreicht – hier leben Menschen, die sich unterstützen, die gemeinsame Herausforderungen gemeistert haben und stolz auf das Erreichte sein können. Von erfolgreichen Projekten in der Infrastruktur, über kulturelle Veranstaltungen bis hin zu sozialen Initiativen, die das Leben hier bereichern. Diese Erfolge zeigen, was wir erreichen können, wenn wir zusammenhalten.

Doch es gibt noch viel zu tun. Wir stehen vor neuen Aufgaben, die nur gemeinsam bewältigt werden können: die Verbesserung der Bildungsangebote, der Ausbau nachhaltiger Infrastruktur, die Förderung eines aktiven Vereinslebens und die Schaffung eines Ortes, an dem sich alle Generationen wohlfühlen. Diese Ziele erfordern unsere Zusammenarbeit. Es ist an der Zeit, den Fokus auf das zu richten, was uns eint und was wir gemeinsam schaffen können. Lassen Sie uns darüber sprechen und gemeinsam Lösungen finden, um wieder zu einem Ort des Wohlfühlens zu werden, an dem sich jeder verstanden und respektiert fühlt. Es liegt an uns allen, den Dialog zu suchen und Brücken zu bauen.

Zusammen können wir nicht nur an die Erfolge der Vergangenheit anknüpfen, sondern auch neue Ziele erreichen, die unsere Ortschaft voranbringen.

Mit vereinten Kräften und einem klaren Blick nach vorne können wir Großes erreichen – für uns, für unsere Kinder und für die kommenden Generationen.

Ihre Sylvia Lozar



Sylvia Lozar

Unverständlich...

...ist die Situation im Untergeschoss des Kindergartens 2 und des Hauses der Generationen. Seit Monaten versuchen wir, die Gemeindeverantwortlichen zu einer Renovierung des Untergeschosses zu bewegen. Außer der Entfernung der feuchten Gipskartonplatten wurde jedoch nichts zur Entfeuchtung unternommen. Die Räume bleiben weiterhin feucht und unbenutzbar, was nicht nur die Bausubstanz gefährdet, sondern auch die Gesundheit der Kinder und Besucher. Schimmelbildung ist bereits ein ernstzunehmendes Problem, doch eine nachhaltige Lösung lässt auf sich warten.

Schade – in anderen Gemeinden, die dasselbe Problem mit Grundwasser hatten, läuft bereits wieder der Normalbetrieb.



UG Haus der Generationen



Ergebnis

der Gemeinderatswahl 2025

2025 <small>(2020)</small>	TMW		SPÖ		Nagl		Grüne		FPÖ		WMW-LHG	
	Stimmen	Anteil	Stimmen	Anteil	Stimmen	Anteil	Stimmen	Anteil	Stimmen	Anteil	Stimmen	Anteil
Muckendorf Sprengel 1	192 <small>296</small>	44,34% <small>63,25%</small>	50 <small>94</small>	11,55% <small>20,09%</small>	22 <small>29</small>	5,08% <small>6,20%</small>	19 <small>29</small>	4,39% <small>6,20%</small>	22 <small>20</small>	5,08% <small>4,27%</small>	128 <small>n.k.</small>	29,56%
Muckendorf Sprengel 3	118 <small>243</small>	37,11% <small>67,88%</small>	28 <small>51</small>	8,81% <small>14,25%</small>	20 <small>27</small>	6,29% <small>7,54%</small>	8 <small>23</small>	2,52% <small>6,42%</small>	30 <small>14</small>	9,43% <small>3,91%</small>	114 <small>n.k.</small>	35,85%
Wipfing inkl. Seeweg Sprengel 2	131 <small>230</small>	41,32% <small>63,54%</small>	29 <small>26</small>	9,15% <small>7,18%</small>	44 <small>46</small>	13,88% <small>12,71%</small>	13 <small>22</small>	4,10% <small>6,08%</small>	18 <small>38</small>	5,68% <small>10,50%</small>	82 <small>n.k.</small>	25,87%
Gesamt	441 <small>769</small>		107 <small>171</small>		86 <small>102</small>		40 <small>74</small>		70 <small>72</small>		324 <small>n.k.</small>	
Stimmenanteil in Prozent	41,29% <small>64,73%</small>		10,02% <small>14,39%</small>		8,05% <small>8,59%</small>		3,75% <small>6,23%</small>		6,55% <small>6,06%</small>		30,34% <small>n.k.</small>	

